

¿Que tan locos estamos?

Leonardo Rivera



Capítulo 1

¿Qué tan locos estamos? Alguna vez se lo han preguntado, por que al menos yo sí, cada mañana me levanto y al mirarme al espejo miro a una persona que no logro reconocer, no importa que digan que soy yo, simplemente no logro reconocermme, ¿ eso es extraño?, no lo sé, jamás lo he preguntado, ahora bien al salir de casa observo todo lo que me rodea y solo veo aun monto de personas que caminan de sus casas al trabajo y los niños a la escuela que son llevados la mayoría por sus padres mientras que alguno que otro van caminando solo, sus rostros me dicen que tienen envidia de las personas mayores y de los niños que van tomados de las manos con sus padres, mientras los que aparentemente tienen el privilegio de ir acompañados de sus padres les disgusta que sus compañeros los vean caminando con sus padres, mientras que los padres aun con el corto tiempo que tienen intentan que sus hijos no se sientan solos algo que no es apreciado hasta ya muy tarde, ahora vamos con los adultos, ellos son igual que los niños, ¿de forma diferente? No lo creo, tal vez la situaciones pero al final es lo mismo, algunos adultos tienen un trabajo mejor posicionado que otros y eso genera envidia entre ellos, incluso aunque alguien de ellos este en un gran puesto envidiado por alguien más que dicen según ellos --si tuviera ese puesto podría llevar una vida mucho mejor-- quien lo posee no logra apreciarlo porque según no cumple con lo que el requiere o necesita, pero no intenta demostrar que el vale para el puesto que tiene y si así lo quisiera para uno mejor, pero eso solo es en caso de que se lleve la vida normal que están acostumbrados la mayoría, no obstante están los que arriesgan gran parte de su dinero y tiempo en lograr un negocio propio donde invierten más que cualquier cosa el tiempo, este tipo de trabajo es una apuesta nada seguro algo que no gusta por que desafía la comodidad que han alcanzado pero que en ocasiones vale la pena, claro depende de cómo lo ejecuten pero hay que ser sinceros que es realmente seguro en este mundo o en la vida como lo quieran ver y la respuesta es NADA, así de sencillo está en nuestra decisión tomar el camino que según a nosotros mejor nos convenga, ahora me preguntara que tiene que ver lo que he escrito con la pregunta original y les responderé, todo, ¿Por qué?, muy sencillo gastamos lo más importante que poseemos que no nos damos cuenta que lo desperdiciamos día a día y que las preocupaciones son solo triviales, sin importar nuestra edad siempre es lo mismo, un ciclo vicioso que no da ningún resultado más que el arrepentimiento. Eso es la verdadera locura, al menos para mí, pues no importa que tenga conocimiento de lo que realmente tengo que hacer, mi cabeza siempre esta llena de trivialidades que llegan a ocupar la mayor parte de mi tiempo, en vez de disfrutar no se el día, pero ¿realmente eso es necesario?, digo tal vez todo lo que he dicho no sea mas que simples incoherencias y lo que cada quien hace es su forma de vivir apaciblemente y la locura es algo que forma parte de nosotros sin que nos demos cuenta

y que los que catalogamos como locos sean los más cuerdos que alteran nuestra insignificante rutina.